
タウンミーティングの各自治会別意見（市場）

主な意見 回答 担当課

　大和中央道の進捗が遅い。町としてどのような働きかけができる
か。

　奈良県でも重要なプロジェクトに位置づけられており、地権
者の同意が得られたところから順次進められています。市場
自治会においてもご協力お願いします。

総合政策課

宮前橋から面塚までの堤防の路面が悪い。
　検討します。町道の補修については緊急性の高いところか
ら順次おこなっているので了承いただきたい。

産業建設課

　公民館の薬師堂の仏像を町の文化財に指定し、長く保存できるよ
うに町で支援はしてもらえないか。

　子どもたちの郷土愛が醸成されるように町の文化財や風習
を大事にしたいと考えています。
　町の文化財に指定するためには審議会の認定が必要とな
ります。有形・無形の文化財に対して町指定にすべきものは
教育委員会に調査を依頼しており、指定基準の見直し等も含
めて協議していきます。

社会教育課

大和中央道の関連事業として式下中学校周辺の水路を三面側溝
にしてもらえるよう県に依頼しているが、町からも後押ししてもらえな
いか。

　町からも中和土木に働きかけます。
（中和土木回答）道路工事で影響のある範囲については、検
討してまいります。

総合政策課

　認定こども園ができると既存の幼稚園や保育所はどうなるのか。
人口減少で共倒れとならないか

　子ども園と幼稚園ニーズは違うので、公立幼稚園は存続さ
せていきます。企業誘致を進めることで勤務する人や町外の
人の利用も考えられます。保育所は民間であるので競争して
もらうことで子育てサービスの向上につなげたいと考えていま
す。

健康福祉課
教育総務課

駅周辺整備について踏切の拡幅はどうなるのか。
　駅前周辺事業については、道路・踏切から実施することでな
るべく早く南北踏切の拡張ができるようにしていく予定です。

総合政策課

　みそづくりの場として、公共施設の空き家を利用できないか。
　公共施設以外の空き屋が町内に沢山あるので、それらの利
活用で対応できないかも含めて検討していきます。

総合政策課


